

améliorer la gestion de l'environnement dans les secteurs de l'exploitation minière et de la distribution du gaz naturel, ainsi qu'à promouvoir la technologie de l'imagerie par satellite.

- L'ACDI aide également à améliorer la gestion des affaires publiques, par exemple en matière d'imputabilité, par un projet local de réforme du secteur public, qui comporte une assistance technique fournie par des experts canadiens. D'autres projets appuient la formation en économie, la recherche sur les politiques publiques et le renforcement des administrations municipales.
- L'ACDI appuie le respect des droits de la personne par l'entremise d'un projet consistant à faire connaître le droit humanitaire international, du fonds pour la réforme du secteur public et d'une contribution spéciale du Fonds canadien d'initiatives locales. L'ACDI a également apporté son soutien à la mission d'observation électorale de l'Organisation des États américains au Pérou, lors des élections municipales en octobre 1998.
- En 1997-1998, le Programme de partenariat de l'ACDI a appuyé les initiatives de 29 organisations et institutions non gouvernementales avec des contributions totalisant 2 millions de dollars.
- Le Programme de coopération industrielle de l'ACDI a soutenu les activités de 29 entreprises auxquelles il a accordé une somme totale de 1,26 million de dollars pour des projets au Pérou.